

Términos de uso

El presente Aviso regula el uso del Portal de Usuarios de Wealthy – Ingeniería Patrimonial, puesto gratuitamente a disposición de los usuarios de Internet a través del dominio: <http://wealthy.com.mx/> (en adelante el Portal).

La utilización del Portal atribuye la condición de usuario del Portal (en adelante, el Usuario) e implica la aceptación plena y sin reservas por parte del Usuario de todas y cada una de las condiciones de uso del Portal puestas a su disposición por **Wealthy – Ingeniería Patrimonial**. Igualmente, el Usuario se compromete a utilizar el Portal de conformidad con el presente Aviso y con la legislación aplicable.

Por otra parte, el Usuario se obliga a abstenerse de utilizar el Portal con fines o efectos ilícitos, lesivos de los derechos e intereses de terceros o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, sobrecargar o deteriorar el Portal o impedir la normal utilización o disfrute del mismo por parte de los Usuarios.

La información contenida en este Portal hace referencia a los servicios comercializados por **Wealthy – Ingeniería Patrimonial** y es sólo enunciativa, por lo que de ninguna manera constituye una oferta vinculante que obligue al Usuario y a **Wealthy – Ingeniería Patrimonial** a celebrar contrato alguno en relación con tales operaciones.

Wealthy – Ingeniería Patrimonial se reserva el derecho de modificar la información contenida en el Portal cuando lo estime conveniente y sin previo aviso.

Cookies

La cookie es una breve información que el Portal de Internet envía a su computadora, la cual queda almacenada en su disco duro. La próxima vez que el Usuario ingrese a nuestro Portal, podremos usar la información almacenada en la cookie para facilitarle el uso de nuestro sitio de Internet. Una cookie no nos permite conocer su identidad personal a menos que expresamente el Usuario elija proporcionárnosla.

La mayor parte de los navegadores de uso actual permiten la gestión de las cookies de cuatro formas diferentes:

1. Las cookies no se aceptan nunca.
2. El navegador pregunta al Usuario si se debe aceptar cada cookie.
3. Las cookies se aceptan siempre.
4. El navegador también puede incluir la posibilidad de especificar qué cookies tienen que ser aceptadas y cuáles no.

En concreto, el Usuario puede normalmente aceptar alguna de las siguientes opciones: rechazar las cookies de terceros; aceptar cookies como no persistentes (se eliminan cuando el navegador se cierra); permitir al servidor crear cookies para un dominio diferente. Además, los navegadores pueden también permitir a los usuarios ver y borrar cookies individualmente.

Todos los datos que se reciben de nuestros clientes son tratados con absoluta confidencialidad, siendo utilizados para los fines para los que han sido solicitados, atendiendo a lo dispuesto por los contratos celebrados y por la legislación mexicana.

[Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) no asume responsabilidad alguna respecto a los contenidos y servicios comerciales o de otra índole de páginas web que se puedan enlazar electrónicamente (link) directa o indirectamente a través del [Portal de Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#).

[Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) no asume responsabilidad alguna que derive del intercambio de información electrónica entre Usuarios de Internet y no adquiere responsabilidad alguna por causa de problemas técnicos que se pudieran producir en equipos informáticos que se utilicen durante la conexión al Internet, ya sea a través del Portal de [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) o de otras páginas web. Igualmente, [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) no garantiza la disponibilidad y continuidad del funcionamiento del Portal.

Los derechos de propiedad intelectual de este Portal, así como de las pantallas, información y materiales que se muestran en el mismo, pertenecen a [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) salvo que expresamente se indique lo contrario.

El logotipo de [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) así como las marcas y nombres comerciales que aparezcan en este Portal son marcas registradas propiedad de [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#) y por lo tanto nadie está autorizado a utilizarlos como enlace, vínculo o link a este sitio, salvo que obtenga la previa autorización por escrito de algún representante legal debidamente autorizado por [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#).

La información contenida en este Portal podrá ser impresa para su uso personal, pero no se puede reproducir, distribuir el texto o las gráficas o copiar substancialmente la información en otro servidor, salvo con la previa autorización por escrito de algún representante legal debidamente autorizado por [Wealthy – Ingeniería Patrimonial](#). El acceso y utilización de este Portal está sujeto a la aplicación de las Leyes de los Estados Unidos Mexicanos, por lo que los Usuarios de este sitio se someten expresamente a las leyes y tribunales de CDMX, renunciando a cualquier otra jurisdicción que les pudiera corresponder por cualquier causa.